



Muestra literaria termina hoy en San Pedro de la Paz

Fiesta del Libro Regional destacó roles de Condorito y Gabriela Mistral

Visitantes tendrán una jornada infantil con teatro y un homenaje al centro Curarrehue.

En sintonía con los más jóvenes, la Tercera Fiesta del Libro Regional de San Pedro de la Paz dio el vamos ayer con las presencia de más de 100 alumnos de Enseñanza básica y media de la comuna.

Fueron testigos de la vigencia de un personaje como Condorito, presente con un repaso a su historia a cargo del periodista Luis Yáñez, autor del libro "Pepo es de Conce", también líder de la campaña del mismo nombre. Se refirió a los orígenes penquista de su creador René Ríos Boettiger, lo que asombró a los asistentes.

Y de adversidades fue el aspecto que guió la charla inaugural de la muestra, de José Goñi con un público que incluyó autoridades, vecinos, escritores y gestores editoriales; y estudiantes de 8vo

básico del colegio Darío Salas.

El ex embajador y autor del libro "Gabriela, un difícil camino al Nobel" se refirió a cuándo Gabriela Mistral fue víctima de bullying en la escuela e, incluso, acusada de ladrona, cuando todavía no era de las mujeres más célebres de la historia nacional. Comentó méritos de la Mistral que generalmente pasan inadvertidos y que la conectan con las problemáticas de los jóvenes de hoy.

"La razón por la que escribí este libro es porque Gabriela es una figura tremendamente subvalorada. Ella tuvo una gran relevancia diplomática, se opuso a los conflictos bélicos de su tiempo e, incluso, llegó a ser una de las impulsoras de las Naciones Unidas. Además resaltó y valoró el papel



José Goñi descubrió aspectos menos conocidos de la poeta chilena.

de la mujer en tiempos en que ellas estaban muy postergadas".

Se destacó a tres personalidades de la comuna por su aporte al fomento lector: Ximena Toledo Garrido, bibliotecaria del colegio Darío Salas, la alumna Ma-

tilda Muñoz y el diseñador Marcelo Encina, creador de la corporación Nodo Creativo, quien con su proyecto "Caleta de libros" ha fomentado el gusto y el acceso a la lectura en barrios periféricos de San Pedro de la Paz.